
 

 

第３回 能代市バスケの街づくり推進委員会 

 

                                      日 時 令和２年９月２５日（金） 

                                              午後７時 

                                      場 所 能代市役所会議室９・１０ 

 

次   第 

 

１ 開 会 

   

 

２ 委員長挨拶 

大塚委員長より挨拶をいただきました。 

 能代バスケアカデミーに対して、秋田洋上風力発電株式会社様より御寄附を頂いた

ことを報告いたしました。 

 

３ 協 議 

（１）「能代市バスケの街づくり推進計画」の検証について 

 「能代市バスケの街づくり推進計画」の検証について、事務局より説明を行い、各

委員、オブザーバーより意見をいただきました。 

 

（２）分科会からの報告 

  ・街づくり分科会  

   今後のバスケの街づくりのビジョン、本当に計画が必要かどうかも含め検討し

ていくこと等、前回の分科会での打ち合わせの内容を佐々木分科会会長より報

告いただきました。 

 

・バスケミュージアム分科会 

 「バスケの街」としての知名度を生かし、バスケミュージアムの魅力の調査等

を行い、今後の方向性等明確にしていくことを小林分科会長より報告をいただ

きました。 

 

・バスケアカデミー分科会 

   現在の活動状況を報告、継続的安定的なアカデミーの体制を整えていけるよう

佐々木分科会長より報告をいただきました 

 

４ 事務連絡 

 

 

 

５ 閉 会 


